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Le 20 juin 2016 
 
ÉTAIENT PRÉSENTS 
Isabelle Lauriault, enseignante 
Marie-Claude Cayen, enseignante 
Normand Robert, parent représentant comité de parents 
Patrick Nijembazi , parent 
Sabrina Daviau, enseignante-spécialiste 
Mélanie St-Jean, enseignante 
Annie Bilodeau, enseignante 
Johanne Blais, présidente 
Marie-Andrée Charrette, membre de la communauté arrivé a 18h34 
Sophie Gélinas, technicienne du service de garde 
Fannie Rivet, parent   
Mélissa Muduuli, parent téléphone arrivé a 19h00 
Mylène Denault, parent  
 
PARTICIPAIENT ÉGALEMENT 
Lynne Séguin, directrice 
Michaelle Pelletier-Rivard, secrétaire 
Nathalie Villeneuve, Commissaire 
 
ÉTAIENT ABSENTS 
Aucun absent 
 
1. PRÉSENCES ET VÉRIFICATION DU QUORUM 
 Johanne Blais accueille les membres, constate le quorum et ouvre la 

séance à 18h04. 
 
2. LECTURE ET ADOPTION DE L’ORDRE DU JOUR 
 Il est proposé par Mylene Denault  et résolu : 
  
 Que l’ordre du jour de la séance soit adopté tel que présenté. 
 
 ADOPTÉ À L’UNANIMITÉ  
 
3. PÉRIODE D’INTERVENTION DU PUBLIC 
 Aucune intervention 

 
4. MOT DE LA PRÉSIDENTE DU CÉ   

Mme Blais remercie les enseignants concernant la façon dont les moyens 
de pression et journées de grève ont été gérés. Le dossier de l’arrêt au 
coin des rues Marigot et Plateau n’avance pas aussi vite que l’on voudrait. 
Elle remercie les gens qui sont assidus.         
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5. DOSSIERS : 

5.1 Convention de gestion : Mme Séguin nous présente le document. 
 
Il est proposé par Mélanie St-jean  d’approuver la convention de 
gestion. 
 
ADOPTÉ À L’UNANIMITÉ 
 

5.2 Prévisions budgétaires : Mme Séguin nous présente le 
document.  
 
Il est proposé par Sophie Gélinas et appuyé par Normand Robert  
d’approuver les prévisions budgétaires. 
 
ADOPTÉ À L’UNANIMITÉ 
 

5.3 Activités parascolaires 16-17 : Mme Séguin nous  présente le 
document. 
 
Mylène Denault propose l’adoption des activités parascolaires. 
 

5.4 Fond à destination spéciale : Mme Séguin nous présente le 
tableau. Fixer des objectifs d’activités pour septembre 2016. 
Discuter de la fréquence des diners pizza. 
 
 

5.5 Suivi Espace Outaouais : Les enseignants autant que les parents 
ont bien apprécié les ateliers pour plusieurs raisons. 234 élèves ont 
eu des rencontres individuelles. Mme Séguin nous propose de 
verser un montant symbolique (sous forme de don) à Espace 
Outaouais. Un don de 700$ sera remis. 
 
ADOPTÉ À L’UNANIMITÉ 

 
6. VARIA… 
BBQ : Remerciement aux bénévoles. 
Commissaire : Félicitations à Justine Pucar pour le prix du commissaire. 
Félicitations à M. Auger pour son nouveau poste de Directeur. Félicitations aux 
enseignants pour leur implication au conseil d’établissement malgré les moyens 
de pression. Coin Marigot/Plateau : les conseillers sont passés, des lignes ont été 
tracées. Il y aura un comptage septembre/octobre. 
IGA : Beaucoup de mouvement, changement de direction. 
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7. LEVÉE DE L’ASSEMBLÉE 
 
 La levée de l’assemblée est proposée par Marie-Claude Cayen à 19h13. 
 
 ADOPTÉ À L’UNANIMITÉ   
 
 
 __________________________   ______________________  
  Johanne Blais, président                   Lynne Séguin, directrice 

 


